

La Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (Cecam CEOE-Cepyme Castilla-La Mancha) participará en el segundo Encuentro de Consejos de Relaciones Laborales, que se celebra desde hoy lunes y hasta el 27 de junio en Sevilla.

Antorchas en la noche

Albacete invertirá 100.000 euros para convertir la fiesta de San Juan en la más mágica del año.

Más de 6.000 antorchas harán esta noche de Albacete la ciudad de la luz, el fuego y la diversión de la mano de la festividad de San Juan Bautista, patrón de la localidad. La tradicional marcha partirá desde la puerta del Ayuntamiento a las 23 horas y llegará hasta los Ejidos de la Feria, donde se encenderá la hoguera con trastos viejos y desde donde se disparará el gran castillo de fuegos artificiales

Gospel

El grupo Gospel Choir of New York, de la Central Baptist Church, ofrecerá el miércoles 25 un concierto. Será a las 21 horas en el Teatro Circo.

que los más aficionados a los populares actos de la llamada *noche más corta del año* esperan con ganas cada año. Tras ello, la Orquesta Atracción Musicalia amenizará la fiesta.

Los más madrugadores estarán preparados a partir de las 9,30 de mañana mar-

tes a las puertas de la Catedral para trasladar la imagen del Patrón hasta la fiesta del árbol.

Este año, a causa de las obras que se están desarrollando en la Catedral, la tradicional misa en honor de San Juan coincidirá con la misa manchega de la Federación de Asociaciones de Vecinos. El día se cerrará con una novillada de picadores y una actuación de grupos de folclore local en la caseta de los Jardinillos. El Ayuntamiento ha invertido 100.000 euros en la programación de la fiesta de su Patrón.

METRO



El Ayuntamiento de Albacete ha diseñado un ambicioso programa para celebrar la fiesta de su Patrón.

Música étnica en Ciudad Real

CULTURA. El programa Diversions de la Obra Social la Caixa reunirá hoy lunes en Ciudad Real a músicos y conjuntos que interpretan música de raíz de sus respectivos países de origen, con el objetivo de fomentar la integración y la convivencia entre culturas, tanto las nacionales como las procedentes de otros países. Así, este programa sirve de plataforma atractiva a los numerosos intérpretes de músicas del mundo.

EFE

28 Son las cassetas que compondrán la feria del libro de Puertollano (Ciudad Real), que estará ubicada en el paseo de San Gregorio y que llevará el nombre de *Felip*, en honor a William Shakespeare.

El próximo domingo día 29 de junio

ABRIMOS nuestros hipermercados de Castilla La Mancha

Del 23 de junio al 14 de julio

Hoy comienzan las

Rebajas

Hasta un **70%** de descuento



Carrefour

www.carrefour.es



Polo fantasía hombre TEX o Camisa manga corta lisa hombre TEXTBASIC
 Antes 8€ / 9€
2,50€

Ahora en bazar y electro

¡Stocks fuera!



Las yuntas y las carretas vuelven a Fontanarejo por un día

CIUDAD REAL. Gañanes de Castilla-La Mancha y Andalucía, con sus yuntas y carretas, recordaron ayer en Fontanarejo (Ciudad Real) cómo eran los trabajos en el campo, cuando aún los bueyes constituían una pieza fundamental en las labores agrícolas y ganaderas de muchos pueblos.

La dehesa boyal de este municipio de Cabañeros fue el escenario de una exhibición de yuntas y carretas que organizó el Ayuntamiento de esta localidad.

Abraham Martín, alcalde de Fontanarejo y último carretero conocido de la provincia de Ciudad Real, explicó que con esta exhibición pretendían dar a conocer un trabajo ahora en desuso, pero que en otros tiempos era muy habitual y constituía un pieza básica en los trabajos de campo.

Cinco parejas de bueyes llegadas de la vecina comunidad de Andalucía y de otros puntos de Castilla-La Mancha pusieron en valor las vivencias de gañanes y carreteros a través de distintas pruebas que representaban cada uno de las situaciones que se podían vivir en el campo.

EFE



Los estudiantes de la región se examinaron la semana pasada.

El 94% de los alumnos aprueba Selectividad

EDUCACIÓN. Un 94,53% de alumnos ha aprobado la selectividad en el distrito universitario de Castilla-La Mancha en la convocatoria de junio. Los estudiantes pueden consultar sus notas directamente en sus centros, optar por hacerlo *on-line*, a través de la web de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) o mediante telefonía, fija o móvil. Según informaron fuentes del Vicerrectorado de Estudiantes de la institución académica regional, en el distrito castellano-manchego concurrieron a las pruebas un total de 6.143 estudiantes, de los que 5.839 lograron aprobar, informó la UCLM en nota de prensa.

Por campus, el índice de aprobados se situó en el 93,86% en Albacete (1.514 aprobados de los 1.602 presentados); el 94,58% en Ciudad Real (1.814 aprobados de los 1.911 presentados); el 94,30% en Cuenca (629 aprobados del total de 664 concurrentes); y el 95,10% en Toledo (1.882 aprobados del total de 1.966 presentados).

EFE

La LOWCOST de las Camisetas

La única Lowcost de Camisetas Publicitarias Serigrafía desde 10 Unidades Entregas Rápidas

camisetas-baratas.com